Symbiose von Tradition und Gegenwart

Poysdorfer Saurüssel – Das Comeback eines Klassikers

Poysdorfer Winzer hauchen dem besonderen Grünen Veltliner neues Leben ein.

Frisch, fruchtig, süffig. Die Region um Poysdorf ist berühmt für den Wein mit dem leicht ulkigen Namen: der Saurüssel. Dieser klassische Grüne Veltliner, der sich in den Achtzigeriahren besonderer Beliebtheit erfreute, feiert seit geraumer Zeit seine Wiedergeburt. Verantwortlich hierfür zeichnen fünfzehn kreative Poysdorfer Winzer, welche den Saurüssel seit nunmehr zehn Jahren in neuem Glanz erstrahlen lassen. Einer davon ist Werner Hauser vom gleichnamigen Weingut, der das "Aushängeschild" der Weinregion Poysdorf für seine leichte, erfrischende Säure und den vollen Geschmackder grünen Frucht schätzt. "Geschmacklich in die Jetztzeit versetzt, vollendet dieser Wein ieden Anlass. Es ist der perfekte Wein für unbeschwerte Stunden und ein wahres Must-have für alle Weinviertel-Liebhaber", so Werner Hauser. Erhältlich ist der Poysdorfer Saurüssel online unter

anno1555.com/shop



